



Gemeinsame Pressemitteilung

Grünes Leuchten: Tag der Kinderhospizarbeit für Dortmunder Dienste ein großer Erfolg

Der Tag der Kinderhospizarbeit am vergangenen Freitag, 10. Februar, war aus Sicht des Ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienstes der Malteser Dortmund und des Ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienstes Löwenzahn Dortmund ein voller Erfolg. Wieder konnten die beiden Dienste gemeinsam und dank vieler Partner ein sichtbares Zeichen in ihrer Stadt setzen und sowohl auf die Situation von Familien lebensverkürzend erkrankter Kinder als auch auf ihre Arbeit aufmerksam machen.

Trotz Energiekrise hatten die beiden Kinder- und Jugendhospizdienste Dortmunder Institutionen und Unternehmen gebeten, ihre Gebäude am Tag der Kinderhospizarbeit für einige Stunden grün anzustrahlen, um damit ein Zeichen der Solidarität mit Familien lebensverkürzend erkrankter Kinder und Jugendlicher zu setzen. Was schon in den Jahren zuvor ein großer Erfolg war, wiederholte sich also: Dortmund leuchtete am 10. Februar grün!

Mit Einbruch der Dunkelheit leuchteten in Dortmund unter anderem das Opernhaus, das von der B1 aus sichtbare Gebäude des ADAC an der Freie-Vogel-Straße, das Polizeipräsidium und das Gebäude des Volkswohlbunds grün. Auf sämtlichen Anzeigentafeln im Stadtbahnverkehr liefen den ganzen Tag über Informationen zur Kinderhospizarbeit in Dortmund, während die Fahrzeuge der Taxi Dortmund eG, der Entsorgung Dortmund GmbH (EDG) und der DEW21 mit flatternden grünen Bändern durch die Stadt fuhren.

"Die grünen Bänder sind das Symbol für den Tag der Kinderhospizarbeit und drücken die Verbundenheit mit den erkrankten Kindern und ihren Familien aus. Es ist berührend zu sehen, dass immer mehr Institutionen in Dortmund Interesse an unserer Arbeit zeigen und durch grün angestrahlte Gebäude oder durch die grünen Bänder ihre Solidarität mit den Familien zeigen", freuten sich Karin Budde und Michaela Büschler, Koordinatorinnen des ambulanten Malteser Kinderund Jugendhospizdienstes. Thorsten Haase, geschäftsführender Vorstand des Löwenzahn-Trägervereins Forum Dunkelbunt, fügt hinzu: "Gerade in diesen Zeiten, in denen zunehmend schwerwiegende Ereignisse die Aufmerksamkeit auf sich ziehen, ist es wichtig, ein sichtbares Zeichen zu setzen, dass unsere Kinder- und Jugendhospizarbeit ohne breite gesellschaftliche und politische Unterstützung nicht möglich ist."

Ihre Solidarität mit den betroffenen Familien brachten am Tag der Kinderhospizarbeit auch die Bäckerei Löscher und die Bäckerei Vorwerk in Dortmund zum Ausdruck, die Berliner Ballen und Amerikaner mit grünem Zuckerguss überzogen hatten und den Kunden in den Filialen grüne Aktionspostkarten in die Hand drückten. Die DSW21 hatte ihre Webseite mit grünem Hintergrund belegt und machte auf ihren Kanälen auf das Thema Kinderhospizarbeit in Dortmund aufmerksam.





Vorschlag Bildunterschrift zu Bild "2023-02-13 Tag der Kinderhospizarbeit ein voller Erfolg"

Ein Aktionstag in grün: Am Tag der Kinderhospizarbeit am 10. Februar waren etliche Gebäude in Dortmund grün angestrahlt oder erleuchtet, dazu gab es in den Bäckereien grüne Köstlichkeiten und an Taxen und Entsorgungsfahrzeugen flatterten grüne Bänder.

Quelle/Foto: Löwenzahn Dortmund/Malteser Dortmund

Die in der E-Mail angehängte Foto-Collage ist bei Nennung der Quelle (Copyright) redaktionell und zur Berichterstattung über den Tag der Kinderhospizarbeit und der Aktion "Dortmund leuchtet grün" frei verwendbar.

Falls Sie Fragen haben, melden Sie sich gerne bei uns.

Simke Strobler

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Löwenzahn Dortmund

Mobil: 0171 – 41 38 32 4

E-Mail: presse@deutsche-kinderhospiz-dienste.de

Karin Budde

Koordinatorin im Malteser Kinder- und Jugendhospizdienst Dortmund

Tel: 0160 – 99 60 49 59

E-Mail: Karin.budde@malteser.org

Ambulanter Kinder- und Jugendhospizdienst Löwenzahn

Dresdener Straße 15 (Hinterhaus)

44139 Dortmund

Tel: 0231 – 533 00 880

E-Mail: presse@deutsche-kinderhospiz-dienste.de

Web: www.ambulanter-kinderhospizdienst-dortmund.de

Instagram: www.instagram.com/hope.kommt.rum/

Malteser Kinder- und Jugendhospizdienst Dortmund

Amalienstraße 21 44137 Dortmund

Tel: 0231 – 13 87 62 0

E-Mail: kinderhospizdienst.dortmund@malteser.org

Web: www.kinderhospizdienst-dortmund.de

Instagram: www.instagram.com/malteser hospizarbeit

www.instagram.com/malteser.erzdioezese.paderborn